

九条北小学校 校長室だより

N0.37 令和5年1月30日



読書感想文コンクールの応募作品の中から、選ばれた児童へ表彰状が届きました。今日の児童朝会では、最初に、全校児童へ紹介し、表彰状の授与を行いました。

本校でも、先週よりインフルエンザが増え、学級休業をしている学級もあります。引き続き、健康観察へのご協力お願いいたします。また、もし万一、風邪症状等がみられるときには、早期の病院への受診をお願いいたします。

★ 1年生～プログラミング学習に取り組みました！ ★

1年生が、プログラミングロボット「True True (トゥルートゥルー)」を活用して、プログラミング学習に取り組みました。

最初に、命令カードの意味を教えてもらってから、ロボットをスタートからゴールまで動かすには、どんな順番で読み込ませたらよいかを考えました。そして、いよいよロボットを動かしていきます。初めて取り組むプログラミングが、とても楽しかったようで、みんな、わくわくした表情で取り組んでいました。



★ 「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」★

*児童朝会で、次のような話をしました。

先週から、急に寒くなりました。インフルエンザも流行ってきています。手洗いの徹底や教室の換気をしっかりしましょう。

今日は1月30日（月）です。早いもので、つい先日3学期を迎えたと思っていたら、あっってからもう2月を迎えます。以前にも言ったことがあります、昔から「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と例えられるように、3学期はあっという間に過ぎていきます。

6年生の皆さんのが九条北小学校へ登校する日数を数えてみました。「本日も含めて、卒業式も入れて、34日」でした。6年生にとっては、この九条北小学校で過ごすのも、あと少しの期間です。あっという間に過ぎていきそうです。6年生の皆さんには、最後の日まで、充実した日を過ごしてほしいですね。

もちろん、1年生から5年生の皆さんにとっても、今日は、2度ときません。大切な一日一日です。3学期は、どの学年にとっても、まとめの学期、そして次の学年につながる学期です。大切に過ごていきましょう。

ところで、今週2月3日は「節分」です。節分とは「季節の分かれ目」という意味があり、季節が変わる前日のことをさしています。次の日2月4日は「立春」、暦の上では、冬から春になる特別な日となっています。

しかし、実際には、「立春」は寒さが1番ピークな時期で、立春を超えると寒さが段々和らいでいくそうです。

まだまだ寒い日が続きますが、体調管理に気をつけ、元気に過ごていきましょう。

